



AOK Systems erweitert Geschäftsführung

01.07.2024, Unternehmens-Blog





Zum 01.07.2024 tritt Georg Büttner in die Geschäftsführung der AOK Systems ein.

Georg Büttner wird gemeinsam mit Holger Witzemann die AOK Systems leiten und den Erfolgskurs fortführen.

Georg Büttner übernimmt in der Geschäftsführung die Geschäftsbereiche Services, Strategie & Innovation, Personal/Organisation/Kompetenzen, Beratung und Kunden. Darüber hinaus verantwortet er die Themen Digital Layer, Cloud und KI.

Holger Witzemann verantwortet weiterhin die Geschäftsbereiche Entwicklung und Unternehmenssteuerung/Finanzen.

Georg Büttner bringt langjährige Erfahrungen in Top-Managementfunktionen mit ein. Seine Laufbahn begann er als Software-Entwickler bei der DATEV in Nürnberg. In der ERGO Versicherungsgruppe verantwortete er zunächst in Nürnberg, später in Düsseldorf die Themen Rechenzentren-Betrieb und Service. Im März 2013 wurde Georg Büttner Geschäftsführer der gkv informatik in Wuppertal, einem IT-Dienstleister im GKV-Umfeld, wo er eine umfangreiche Unternehmens-Transformation leitete. Im Oktober 2020 wechselte er als Geschäftsführer in die FI-TS GmbH in Haar bei München, einem IT-Dienstleister der Sparkassenorganisation für Landesbanken und Finanzinstitute.

„Mit Herrn Büttner konnten wir einen sehr erfahrenen IT-Manager gewinnen. Er wird mit seiner breiten Expertise die AOK Systems weiterentwickeln und mit Holger Witzemann die strategische Ausrichtung der AOK Systems erfolgreich umsetzen. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit!“, so Dr. Carola Reimann, Vorsitzende des Aufsichtsrates, und Dr. Jürgen Peter, Vorsitzender des Beirates der AOK Systems.

Auch Holger Witzemann freut auf die Zusammenarbeit mit seinem neuen Kollegen: „Aufgrund der Komplexität der Themen, die die Digitalisierung im Gesundheitswesen mit sich bringt, ist es im Management unerlässlich, sich verstärkt auf Schwerpunkte konzentrieren zu können. Unser Ziel ist es nun, gemeinsam ein Höchstmaß an Innovation und Servicequalität für unsere Kunden zu erreichen und



damit unsere Stellung als Marktführer in der GKV weiter auszubauen.“

Die AOK Systems ist das führende System- und Softwarehaus für den Gesundheitsmarkt mit dem Schwerpunkt auf die gesetzliche Kranken- sowie Pflegeversicherung. Mit nahtlos ineinandergreifenden IT-Lösungen bietet sie ihren Kunden einen sicheren digitalen Hafen, von dem aus sie sich zuverlässig und sicher mit allen Playern im Gesundheitswesen vernetzen können.

Mehr als 70.000 Krankenkassenmitarbeiterinnen und -mitarbeiter nutzen heute die GKV-Branchenlösung oscar[®] der AOK Systems und betreuen deutschlandweit über 37 Millionen Versicherte. Neben den Krankenkassen der AOK-Gemeinschaft nutzen u.a. auch die BARMER, die Mobil Krankenkasse, die VIACTIV Krankenkasse, die HEK und die Knappschaft oscar[®].

Autor/in: Thomas Degen, Geschäftsführer AOK Beteiligungsgesellschaft mbH